

さかえしょう小の児童の皆さんへ



「さかえ〜る」は、  
さかえ小のマスコット  
キャラクターです

皆さん、元気ですか？

6月1日から学校が再開しました。みんな元気に登校する  
ことができ、とても嬉しいです。

新型コロナウイルス感染症を予防するために、日常の  
学校生活の中で次のことに気をつけましょう。

- ①手洗い、うがいを丁寧に  
行いましょう
- ②マスクをしっかりとつけましょう
- ③ソーシャルディスタンスに気をつけましょう
- ④窓を開けて、空気の入れ換えをしましょう

保護者の皆様、日頃から様々な場面で支えていただき、あ  
りがとうございます。学校が再開して3日目になります。

子供たちもそろそろ学校生活に慣れ、疲れも出てくる頃で  
す。御家庭におかれましても、次の3つに御配慮いただき、  
免疫力を高めていただけると幸いです。

- ①好き嫌いをせず、バランスのよい食事
- ②早寝、早起きをして、規則正しい生活
- ③適度な運動

引き続きよろしくお願いたします。

令和2年6月3日

なかざわ ともひろ  
中沢 朋宏

さかえしょう小の児童の皆さんへ



「さかえ〜る」は、  
さかえ小のマスコット  
キャラクターです

皆さん、元気ですか？

さあ、いよいよ来週らいしゅうから6月1日学校再開がつついたちがっこうさいかいに向けた準備む  
登校とうこうが始はじまります。学年がくねんによっては分散ぶんさん（わかれて）登校とうこう  
となります。新型しんがたコロナウィルス感染症かんせんしょうを予防よぼうするために、  
次つぎのまもことを守まもってください。

①手洗てあらい、うがていねいいを丁寧おこなに  
行なう

②マスクをしっかりとつける

③3つの密みつをさける



学校がっこうの再開さいかいに向けて、準備むを進すすめているところです。皆さんみな  
もしっかり準備じゅんぴをして、少しすこずつ学校生活がっこうせいかつに慣なれていきま  
しょう。

保護者ほごしゃの皆様みなさま、日頃ひごろから様々さまざまな場面ばめんで支ささえていただき、あ  
りがとうございます。いよいよ6月がつがっこうさいかい学校再開むに向けて、準備じゅんぴ  
登校とうこうを迎むかえることになりました。まだまだ気きをつけることが  
ありますが、感染かんせん予防よぼうを考かんがえて進すすめてまいります。普段ふだんと  
は異なることが増ふえると思おもいます。御迷惑ごめいわくをおかけすること  
があると思おもいますが、共ともに子供こどもたちのよりよい成長せいちょうのため  
力ちからを尽つくしていきましょう。引ひき続つづきよろしく願ねがいいた  
します。

令和2年5月21日

中沢 朋宏

さかえしょう小の児童じどうの皆みなさんへ



「さかえ〜る」は、  
さかえ小のマスコット  
キャラクターです

皆みなさん、元げんき気ですか？

5月も半はんぶん分が過すぎようとしていますが、規き則そく正ただしい生せい活かつを  
してがいますか？6月1日がついついちに向けて学がっこう校では、先せんせい生が方たが毎まい日  
準じゆん備びを進すすめています。学がっこう校が始はじまってみんみななが元げんき気に登とう校で  
きたのむことを楽ましみに待まちっています。

今日きょうは、嬉うれしいことがありまみなしたので皆みなさんにお話はなししま  
す。朝あさ、学がっこう校に來くると、地ち域いきの方かたから、「今ことし年はじめて咲さい  
たコスモスです。飾かざってください。」

といただきまなかした。こなかんな中なかですが、  
身みの回まわりの植しょくぶつ物すこは少せいちようしずつ成せい長ちようし  
てがいます。また、学がっこう校のこがをいつ  
も気きにかけてくちいきださる地かた域かたの方かたが、  
たかんくさんいうれることを感おもじ、嬉うれしく思おも  
いまおもした。



私わたしたちは、たさくさんの支せいえがひあびって生せい活かつしてひいます。日ひ々  
の生せい活かつの中なかで、「感かん謝しゃの気き持もち」をわすれすずに過すごしますしょう。  
皆みなさんさを支さえてくごださかっている御ご家か族ぞくの方かたに「いいつもああり  
がはなしとう」とお話はなしでききるといいいですね。

保ほ護ご者しゃの皆みな様さま、いいつもあありががとうがござごいいます。6月がつからの  
学がっこう校再さい開かいに向むけて、ここれこからも子こ供どもたちを支さえていいたいだいきま  
すねがようお願ねがいいします。

れいわねんねんがつがつにちにちななかなざざわわともともひろ  
令和2年5月14日 中沢 朋宏



さかえしょう小の児童じどうの皆みなさんへ



「さかえ〜る」は、  
さかえ小のマスク  
キャラクターです

皆みなさん、元げんき気ですか？

新しんがた型がたコんロんナせんしやうウいルるスす感お染つ症ひが落つづち着つづかつづない日ひがつづ続つづいてい  
ます。学がっこう校がっこうの休きゆうぎやう業えんちやうも延えんちやう長えんちやうされ、お家うちで過すごす日ひがつづまつづだつづ続つづきます。やつづりつづたいつづこつづとつづがつづでつづきつづずつづに「いつづやつづだつづなつづあ」と感かんじかんる  
こつづとつづもつづあつづるつづと思おもいおもます。こときんな時ときだときかときらときこじぶんそ、自じぶん分じぶんをじぶんしじぶんっじぶんかじぶんりじぶん見みつみめみてみまみしみよみうみ。

今いま、自じぶん分じぶんはなに何なにがなにでなにきなにるなにのなにだなにらなにうなにか。何なにをなにしなにたなにらなにいなにいなにのなにだなにらなにうなにか。考かんがえかんがてかんが、でかんがきかんがるかんがこかんがとかんがをかんがやかんがっかんがてかんがみかんがまかんがしかんがよかんがうかんが。

もあたらしあたらかあたらしあたらたらあたら新あたらしいあたら発あたら見あたらがあたらああたらるあたらかあたらもあたらしあたられあたらまあたらせあたらんあたら。学がっこう校がっこうの  
勉べんきやう強べんきやうも今いままいまでいまは、なかんんかんとかんなかんくかんやかんらかんさかんれかんてかんいかんたかん感かんじかんだかんつかんたかん人ひと  
も、どかんうかんすかんれかんばかんわかんかかんるかんのかんだかんらかんうかんか、こかんんなこかんとかんをかんやかんっかんてかんみかんたかん  
いきやうかしよなど、教きやうかしよ科きやうかしよ書きやうかしよやテきレきビきなきどきでき気きづきくきこきときもきあきるきかきもきしきれきまき  
せきん。

5月がつ終りんわりんりりんまりんでりん臨りん時りん休りん業りんがりん続りんきりんまりんす。「やりんりりんなりんさい」とい  
わりんれたりんこりんとりんだりんけりんでりんなりんく、「やりんっりんてりんみりんたい」「やりんっりんてりんみりんよりんうりんかな」  
とおも思おもったおもこおもとおもにもおもチャおもレおもンおもジおもしおもておもみおもておもくおもだおもさい。

保ほ護ご者しゃの皆みな様さま、様さま々さまなごめいわくとごめいわくこごめいわくろごめいわくで御ご迷め惑いわくをごめいわくおごめいわくかごめいわくけごめいわくしごめいわくてごめいわくおごめいわくりごめいわくまごめいわく  
す。まさきださきまさきださき先さきがさき見さきえさきないさき状じやうきやう況じやうきやうがじやうきやう続つづきつづまつづすつづが、引ひきひ続つづきつづ  
ごごきごやごうごりごよごくご  
御ご協ご力ごのごほごどごよごろごしごくごおご願ごいごしごまごす。

れれいれわれ ねねんねん ががつがつがいがちち  
令令和和2年5月1日

ななかなかざざわわ ととももひひろろ  
中中沢沢 朋朋宏宏

さかえしょう小の児童じどうの皆みなさんへ



「さかえ〜る」は、  
さかえ小のマスコット  
キャラクターです

いかがお過すごしでしょうか。

まだまだ新しん型がたコロナウィルス感かん染せん症しょうが落おち着つかない日ひが  
つづつづいています。体たい調ちようを崩くずしていませんか？お家うちの方かたの言いう  
ことをしきっかり聞きいていますか？

来らい週しゅう28日にち(火か)は、久ひさしぶりの登とう校こう日びを予よ定ていしておりま  
す。これからの状じよう況きようで変へん更こうがあるかもしれませんが、先せん生せい  
がたがたみなああと会あえることを励はげみにして日ひ々び頑がん張ばっています。  
登とう校こう日びには、体たい調ちようをしとっかり整ととのえて先せん生せいや友とも達だちを会あえる  
ようにしていきましょう。

ほほごししゃみみなさまききゆうゆうへへんこうこうさまさまぎぎま  
ごめいごめいわくわくををおおかけしてしておおります。ままだだままだだ先さきがが見みええないない状じよう況きよう  
ががつつづづきますが、引ひききつつづづき御ご協ぎ力りよくのほほどどよろよろしくおお願ねがいいしま  
す。

れれいわわねねんががつはつつか  
令和2年4月20日

なかなかざざわわともともひろひろ  
中中沢沢 朋朋宏宏

さかえ<sup>しょう</sup>小<sup>じどう</sup>の児童<sup>みな</sup>の皆さんへ



「さかえ〜る」は、  
さかえ小のマスコット  
キャラクターです

しんがっき<sup>はじ</sup>新学期が始まって、すぐに休校<sup>きゅうこう</sup>ということになりました  
が、げんき<sup>す</sup>元気に過ごしていますか？

いま<sup>みな</sup>今は、皆さんの健康と皆さんの大切な家族<sup>たいせつ かぞく</sup>の健康<sup>けんこう</sup>のため、  
がまん<sup>おも</sup>我慢しなければならぬときだと思ひます。

ともだち<sup>あ</sup>友達と会えないこと、がっこう<sup>せんせい</sup>で先生方と楽しく活動<sup>たの</sup>できない  
こともつらいです。それ以上<sup>いじょう</sup>に皆さんがコロナウィルスによ  
って命<sup>いのち</sup>を落とす<sup>お</sup>ことがもつともつとつらいことだと思ひま  
す。

なが<sup>やす</sup>長い休みになりますが、やす<sup>あいだ</sup>休みの間、うち<sup>ひと</sup>お家の人のいうこと  
をし<sup>き</sup>っかり聞き、たいちょう<sup>くず</sup>体調を崩さないようにしてください。

みな<sup>あ</sup>皆さんに会える日<sup>ひ</sup>を楽しみにしています。

れいわ<sup>ねん</sup>令和2年4月10日

なかざわ<sup>ともひろ</sup>中沢 朋宏